



# ECOS DE



# La Merced

Nº 241

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

FIESTAS DE LA MERCED 2024

«A esta enseñanza del Señor [anuncio de su Pasión], ¡siempre!, sigue la resistencia de los discípulos. Jesús nos corrige: el ascenso a Dios se produce precisamente en el descenso del servicio humilde, en el descenso del amor»

Benedicto XVI

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 9,30-37)

En aquel tiempo, Jesús y sus discípulos pasaban por Galilea, pero Él no quería que se supiera, porque iba enseñando a sus discípulos. Les decía: «El Hijo del hombre será entregado en manos de los hombres; le matarán y a los tres días de haber muerto resucitará». Pero ellos no entendían lo que les decía y temían preguntarle.

Llegaron a Cafarnaúm, y una vez en casa, les preguntaba: «¿De qué discutíais por el camino?». Ellos callaron, pues por el camino habían discutido entre sí quién era el mayor. Entonces se sentó, llamó a los Doce, y les dijo: «Si uno quiere ser el primero, sea el último de todos y el servidor de todos». Y tomando un niño, le puso en medio de ellos, le estrechó entre sus brazos y les dijo: «El que reciba a un niño como éste en mi nombre, a mí me recibe; y el que me reciba a mí, no me recibe a mí sino a Aquel que me ha enviado».

## COMENTARIO EVANGÉLICO



por *mosén Pedro-José Ynaraja i Díaz*  
FUENTE: [Evangelii.net](http://Evangelii.net)

Hoy, nos cuenta el Evangelio que Jesús marchaba con sus discípulos, sorteando poblaciones, por una gran llanura. Para conocerse, nada mejor que caminar y viajar en compañía. Surge entonces con facilidad la confianza. Y la confianza es confianza. Y la confianza es comunicar amor. El amor deslumbra y asombra al descubrirnos el misterio que se alberga en lo más íntimo del corazón humano. Con emoción, el Maestro habla a sus discípulos del misterio que roe su interior. Unas veces es ilusión; otras, al pensarlo, siente miedo; la mayoría de las veces sabe que no le entenderán. Pero ellos son sus amigos, todo lo que recibió del Padre debe comunicárselo y hasta ahora así ha venido haciéndolo. No le entienden pero sintonizan con la emoción con que les habla, que es aprecio, prueba de que ellos cuentan con Él, aunque sean tan poca cosa, para lograr que sus proyectos tengan éxito. Será entregado, lo matarán, pero resucitará a los tres días (cf. Mc 9,31)...



## CICLO BARCELONA GALA ORCHESTRA

Debido al gran éxito en anteriores conciertos, se amplía el ciclo de música clásica durante los meses de septiembre y octubre. Más información y compra de entradas en el QR adjunto. Piezas inolvidables como las Cuatro Estaciones de Vivaldi o el Bolero de Ravel.



## YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números  
**09841 / 19156**

Coste total por papeleta: **5€**  
(El portador juega 4€)





22 DE SEPTIEMBRE DE 2024  
DOMINGO XXV DEL TIEMPO ORDINARIO

## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES



- **NOVENA DE LA MERCÈ.** Del 15 al 23 de septiembre.

Rosario y ejercicio de la novena, a las 19:00 h.

Santa Misa a las 19:30 h. predicada cada día por un sacerdote diferente.

- **MISA DE VIGILIA DE LA GERMANDAT DE LA MERCÈ.** 23 de septiembre. A las 19:30 h. Presidida por el Obispo auxiliar, don Javier Vilanova.

- **SOLEMNIDAD.** 24 de septiembre. Santa Misa a las: 8:30 (bilingüe), 10:30 (català), 12:30 (bilingüe), 16:30 (bilingüe), 18:00 (castellano) y 19:30 (català, con lengua de signos catalana). \*Rosario a las 17:30 h.



-Viene de la portada-

Muerte y resurrección. Para unos serán conceptos enigmáticos; para otros, axiomas inaceptables. Él ha venido a revelarlo, a gritar que ha llegado la suerte gozosa para el género humano, aunque para que así sea le tocará a Él, el amigo, el hermano mayor, el Hijo del Padre, pasar por crueles sufrimientos. Pero, ¡Oh triste paradoja!: mientras vive esta tragedia interior, ellos discuten sobre quien subirá más alto en el podio de los campeones, cuando llegue el final de la carrera hacia su Reino. ¿Obramos nosotros de manera diferente? Quien esté libre de ambición, que tire la primera piedra.

Jesús proclama nuevos valores. Lo importante no es triunfar, sino servir; así lo demostrará el día culminante de su quehacer evangelizador lavándoles los pies. La grandeza no está en la erudición del sabio, sino en la ingenuidad del niño. «Aun cuando supieras de memoria la Biblia entera y las sentencias de todos los filósofos, ¿de qué te serviría todo eso sin caridad y gracia de Dios?» (Tomás de Kempis). Saludando al sabio satisfacemos nuestra vanidad, abrazando al pequeñuelo estrujamos a Dios y de Él nos contagiamos, divinizándonos.

FUENTE: evangeli.net

### ENTREVISTA EN LA RADIO

Entrevista para COPE en el programa de Mn. Ignasi Miranda, EL MIRALL DE L'ESGLÉSIA... hablando con Mónica Padrol (del Consejo de Pastoral y Economía de la Basílica) de la fiesta de la Mare de Déu de la Mercè y de la bendición de la imagen del Beato Carlo Acutis.



### BODA EN LA BASÍLICA

Boda de Giancarlo y Marta, el pasado sábado 14 de septiembre. Les agradecemos la confianza depositada en nosotros y les deseamos una vida esponsal muy feliz. Que la Mare de Déu de la Mercè esté siempre presente en su familia. Muchas felicidades



### NUEVA IMAGEN DE CARLO ACUTIS

Bendición de la imagen de Carlos Acutis en la Basílica, ayer sábado, 21 de septiembre. Fue en la Misa de las 19:15 h por el Obispo Javier Vilanova, con una iglesia abarrotada de fieles. A las 17:00 se proyectó el documental "El Cielo no puede esperar".

Les deseamos unas felices fiestas de la patrona de Barcelona:

### NUESTRA MADRE DE LA MERCED



### MARÍA, MADRE MISERICORDIOSA

Nuestra Señora de la Merced (o de las Mercedes) es una de las advocaciones marianas de la Virgen María. Es equivalente también el nombre de Virgen de la Misericordia. El significado del título "Merced" es ante todo "misericordia". La Virgen es misericordiosa y también lo deben ser sus hijos. Esto significa que recurrimos a ella ante todo con el deseo de asemejarnos a Jesús misericordioso.

La devoción a la Virgen de la Merced se difundió muy pronto por Cataluña y por toda España, por Francia y por Italia, a partir del siglo XIII con la labor de redención de estos religiosos y sus cofrades. Con la Evangelización de América, en la que la Orden de la Merced participó desde sus mismos inicios, la devoción se extendió y arraigó profundamente en todo el territorio americano. El año 1696, el papa Inocencio XII extendió la fiesta de la Virgen de la Merced a toda la Iglesia el 24 de septiembre. Pero a raíz de la reforma litúrgica del concilio Vaticano II, en el año 1969 tristemente la fiesta se suprimió del calendario universal.



**COLECTAS**  
La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 176,81€.  
**MUCHAS GRACIAS**

### CAMPAÑA DE RESTAURACIÓN DE BANCOS DE LA BASÍLICA



Ahora puedes apadrinar la restauración de uno de los bancos de la Basílica. Si lo deseas, será colocada una plaquita con el nombre de la persona, familia o intención. TODA LA INFORMACIÓN EN SACRISTÍA.

Basilica de la Mercè CONTACTO  
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**